



2年生 修学旅行記

9月18日(水)～20日(金)の2泊3日で、2年生は福岡・大分・熊本方面に2泊3日修学旅行に行ってきました。修学旅行の目的は、学校の中から社会に出て、ルールを守りながら普段生活をしている場所とは異なる地域で新たに知識を広げ、集団で行動することで個人としても成長していくことです。そのため、この行事を成功させ無事に到着できるように入念に準備をしておきました。1日目の往路は、学校～福岡～大分(別府)を貸し切りバス移動し、大刀洗平和記念館、アフリカンサファリ、海地獄を見学しました。2日目は、熊本に移動し、草千里、阿蘇ファームランド、南阿蘇震災プログラムを巡り、学習を深めました。3日目の復路は、熊本城を見学し、桜馬場城彩苑で休息し、最後は小代焼作陶体験を行い、学校へ帰着しました。それぞれ3日間の主な様子は、下記に記載しました。



9月18日(水) 1日目 大分 アフリカンサファリ・海地獄

アフリカンサファリでは、2台のバスに分かれて園内を巡り、特定の動物に対しての餌やり体験を行いました。ライオンや象などの動物たちが、大きな口を開けて餌を求め近くまで寄ってきました。

餌を口にできる動物は限られ、同じ種であっても消極的な動物は全く食べることができず、動物の世界はまさに弱肉強食であることがはっきりと感じられました。



9月19日(木) 2日目 熊本 南阿蘇震災プログラム

平成28年の熊本地震で、南阿蘇は甚大な被害を受け、そのときの記憶や教訓を繋ぐ事業として、令和5年に旧東海大学阿蘇キャンパス跡地を中心とした震災ミュージアムがオープンしました。

校舎の中は地震発生当時のまま保存されており、校舎内の亀裂や机や椅子が転倒している様子から、この地震の被害の大きさが実感として伝わってきました。また、このあとバスで少し移動し、地震で崩落した阿蘇大橋の一部が渓谷にひっかかって保存されている場所にも案内していただきました。



9月20日（金）3日目 熊本 熊本城

最終日は、熊本城を見学しました。3つの班に分かれ、それぞれガイドさんからの丁寧な説明を受けて、約1時間かけて天守閣まで登りました。しかし観光客が多く、ゆっくり熊本市内を眺める余裕はなく、すぐに移動しなければなりませんでした。その後、桜馬場城彩苑では最後のお土産を購入し、出発時間まで楽しみました。



このように盛りだくさんの内容が含まれた修学旅行では、2泊3日の仲間との集団生活で、お互いへの理解や学級としての絆が深まりました。集団行動に関しては、まだまだ不十分な点も多かったのですが、学年としての成長が感じられました。この行事を単に楽しかった思い出にするだけでなく、係として果たした責任や時間に余裕を持って行動すること等、身に付けたことは学校生活においても継続しなければならないため、今後に生かしてほしいものです。

10月の主な行事予定

日・曜日	行事内容	日・曜日	行事内容
10月 3日（木）	市中総体駅伝大会	10月21日（月）	小中合同授業
10月 8日（火）	3年生社会科模擬選挙（予定）		小学6年生部活動体験
10月16日（水）	3年生実力テスト	10月25日（金）	3年生薬物乱用防止教室
10月17日（木）	2・3年生連合音楽会	10月28日（月）～	3年生三者面談開始
10月18日（金）	3年生進路説明会	10月30日（水）	学校保健委員会

深堀中 10月生まれの皆さんです

お誕生日おめでとうございます。 良き1年を過ごしてください。

10月 1日 3年生

10月 7日 2年生

2年生

10月22日 2年生